



2024ヒロシマ平和研修に参加してきました



8月5日から7日にかけて本部青年連絡協議会主催の2024ヒロシマ平和研修が開催され、横浜地本青年部からも青年部員が参加してきました。研修では広島平和記念公園で開催される平和祈念式典に参加し、その後に慰霊碑や原爆ドーム、本川小学校そして平和記念資料館をめぐり、被爆証言の会の山岡美知子さんからご講演をいただきました。「ヒロシマの実相」と「核の恐ろしさ」「原爆による実験の実態」を学びながら原爆投下から79年が経過したヒロシマの地で原子力爆弾の威力と悲惨さを学ぶと同時に、原爆に使用されていた量をはるかに上回る量のウランやプルトニウムを抱えている原子力発電所についても考えていく研修となりました。

そして「今、日本で戦争が起きたら自分ならどうするか」「戦争になれば全ての労働者が被害者になると同時に加害者にもなる」という点から、自身にとっての戦争とは何か、戦争の本質とは何か、そして戦争を自分事に捉えられているかという議論をしていきました。

自分と大切な人の命を守るために、戦争とは何か、戦争を起こさないように定めた憲法とは何かを考え、平和な社会を実現するためには私たち一人一人が行動を起こさなければならないということを再認識する研修となりました。

**先達から平和のバトンを受け継いだ私たちが
いのちを守るために何をすべきか議論していこう！**